

BEWERBUNG

ALS ORDENTLICHE DELEGIERTE DES KV DORTMUND FÜR BDK UND LDK

Nicht alle Sterne am europäischen Himmel glänzen

Brexit, Korruption und Pushbacks an den EU-Außengrenzen: EU-Politik kann frustrierend sein. Das weiß ich auch aus meiner Arbeit als politische Campaignerin. Beruflich kämpfe ich dafür, dass sich Internetriesen wie Twitter oder Facebook in der EU an Regeln halten. Und dafür, dass sich Europäer*innen künftig mit rechtlichen Mitteln gegen ungewollte Dickpics, Vergewaltigungsdrohungen und sexualisierende Beleidigungen wehren können.

Für ein Europa, in dem Menschenrechte zählen

Das ist eine Herkulesaufgabe angesichts der Lobbykraft großer Unternehmen und der Blockademacht von Staaten wie Ungarn und Polen. Doch wer hätte erwartet, dass sich am Ende unsere EU-Politiker*innen mit dem neuen EU-Digitalgesetz, dem Digital Services Act, doch gegen Musk, Zuckerberg und Co. durchsetzen würden? Dieses Beispiel zeigt, dass es sich lohnt zu kämpfen. Unabhängig davon, wie groß die Herausforderung ist.

Rückenwind aus Brüssel für ein solidarisches und nachhaltiges Dortmund

Ob es um die Rechte von Menschen aus dem Globalen Süden, von Wohnungslosen oder die Rechte künftiger Generationen geht: Wir können es in Zukunft besser machen. Und zwar mit unserem vehementen Druck aus Zivilgesellschaft und Politik. Deswegen würde ich mich freuen, wenn ich mich als Delegierte für unseren Kreisverband auf Bundes- und Landesdelegiertenkonferenz in den Prozess zur nächsten Europawahl und anstehende politische Entscheidungen einbringen kann. Brennende Themen für Dortmund und das Ruhrgebiet wie Armutsbekämpfung, die Transformation zur klimaneutralen Industrieregion und gesellschaftlicher Zusammenhalt stehen dabei in meinem Fokus.

Ich freue mich sehr, wenn ihr mir als Delegierte für BDK und LDK euer Vertrauen aussprecht.
Eure Jenny

Über mich - persönlich, beruflich und politisch

1990 in Zwickau geboren, in Hessen und in NRW aufgewachsen. 2017 habe ich meinen Master in Sozialwissenschaften und Lateinamerikastudien an der Universität zu Köln abgeschlossen. Seitdem ist Dortmund meine Heimat. Ich bin Referentin für politische Kampagnen zum Thema digitale Gewalt. Als Ratsmitglied und im GRÜNEN Fraktionsvorstand sowie als Co-Sprecherin der LAG Soziales mache ich mich für mehr Gerechtigkeit in Dortmund und in NRW stark.

